

私のルーツ！？

T・C

私の母の実家は、山形県。春になると、さくらんぼ叔父さんからわらびやぜんまい、ごみなどの山菜が毎年届きます。我が家では、わらびやごみは、あく抜きをしてゆがいたあと、かつお節をかけて醤油マヨネーズで食べるのが定番です。一番のオススメは、ぜんまいと油揚げの炒めもので、私の大好物です。山形では、イタドリ（イタンポ）を食べる習慣がないため、最近食べられることを知った我が家の食卓には、イタドリの炒め物も並ぶようになりました。

そんな家庭で育った私は、山形の美味しい食材を食べることだけではなく、夏休みに山形に遊びに行くことも楽しみの一つです。山形での大自然の中でしか体験できない貴重な思い出がたくさんあります。祖父母の家の池でオタマジャクシを手ですくったり、田んぼからアマガエルをたくさん捕まえて一つの虫かごにいれたり（虫かごは緑のカエルだらけになり、それを見た大人は絶叫していたのも思い出です）。大人になった今では、よくそんなことができたな～と思うことばかりですが、この柳谷に住んで、たくさんの虫やカエルが平気なのも、大自然での夏の思い出のおかげかもしれません。柳谷での生活も、4か月が過ぎました。ここでしか味わえない柳谷ライフを満喫したいです。



< 9月 行事予定 >

- 9月 8日（火） 文化芸術鑑賞会（面河小）
- 16日（水） 運動会総練習
- 17日（木） 繰替休業日
- 19日（土） 繰替授業日
運動会準備
- 20日（日） 繰替授業日
やなだに大運動会
- 21日（月） 運動会予備日
- 23日（水） 繰替休業日
- 24日（木） やまびこ号
- 25日（金） 太鼓クラブ

コロナウイルス感染症拡大防止等のため、予定は変更になる場合がございます。ご了承ください。



梅漬け発表会

低学年は紙芝居、中・高学年はタブレットで発表しました♪

6月9日の梅もぎで収穫した梅を持ち帰り、それぞれの家庭で梅漬けを行いました。その様子を、カメラやタブレットで記録し、梅漬け発表会を行いました。梅ジュースはもちろん、梅酒や梅干し、梅昆布漬けなど、楽しそうに調理している様子や我が家ならではのポイントを紹介しました。どれも完成が楽しみですね♪



うめジュースのつくりかたをほっぴょうしました。にこにこえがおでがんばりました。Mちゃんが見てくれていました。とてもうれしかったです。

4年 N・S



